

An das Gartenbauamt der LH München

**Antrag: Hitzeschutz 1: Sonnenschutz für Spielplätze**

**Beschluss**

Der Bezirksausschuss bittet das Gartenbauamt alle Spielplätze mit einem Sonnenschutz auszustatten. Viele Spielplätze bieten durch ihren Baumbestand ausreichend Schatten, doch einige Spielplätze im Viertel benötigen in den Sommermonaten zusätzliche Maßnahmen, so zum Beispiel der Wasserspielplatz am Hirschgarten oder der Spielplatz im Arnulfpark.

**Begründung**

Aufgrund der immer heißeren Sommer wird es notwendig vor allem die Kinder noch besser vor Hitze und Sonne zu schützen. Auch im Sommer sollten Kinder die Möglichkeit haben sich zu allen Tageszeiten auf dem Spielplatz auszutoben. Doch gerade bei Wasserspielplätzen, ist ein Sonnenschutz durch Kleidung kaum möglich und selbst wenn, ist die Hitze für Kinder oft unerträglich. Schattenplätze und Sonnenschutz beispielsweise in Form von Sonnensegeln wären wünschenswert.

Handlungsbedarf für Spielplätze in Neuhausen-Nymphenburg sieht der BA vor allem beim Wasserspielplatz am Hirschgarten sowie dem Spielplatz im Arnulfpark, dessen Baumbestand einfach noch zu klein ist.

**Initiative:** Seija Knorr-Köning und Anna Lena Mühlhäuser